



かがやき

西橋北小学校

学校だより

No.21

平成 24 年 10 月 12 日

後期委員会紹介

(文責:後藤 達人)

10月10日(水)に体育館で後期の各委員会活動の紹介を行いました。10月1日(月)から後期委員会としての活動は始まっていますが、全校児童に紹介するのがこの日でした。

委員会ごとに、ステージに上り、自己紹介や活動内容、抱負やお願い等をアピールしていきました。

だれもがはっきりと、堂々とした態度

で、発言することができ、普段の学習の成果が見られたようでした。

発表を聞くみんなも、話す人の顔をよく見て、しっかりと聞き、温かい拍手を送っていました。これもまた、学習の成果だと思います。話す方も聞く方も、だんだんと成長してきていることが実感されました。

各委員会からの発表を聞いて、後期もみんなで学校生活をよりよくするために、協力していきたいと思っています。



1年生の英語活動の時間

先日は、6年生の英語活動をお伝えしましたが、今回は、1年生の英語活動の様子です。1年生では、年間に5時間を予定しています。

ハリエツ先生に教えてもらい、たいへん大きな声で発声したり、歌を歌ったり、

カルタ取りをしたりしていました。とても元気です。たまたま来校していた生花ボランティアの水谷さんも、「元気がもらえました。」と言って喜んでくださいました。それくらい元気がよかったです。

低学年のうちから、外国語の雰囲気になれ、楽しく、主体的に表現活動ができるようになることを目標にがんばっています。



新しい先生をお迎えしました

10月9日(火)より、新たに「黒田 健太郎」先生をお迎えしました。よりきめ細かな授業が進められるように、一人ひとりの子どもたちをしっかりと支援し、的確に指導していきたいと考えています。

担任等はいりませんが、特に4年生以上の算数等で、少人数授業やTTでの授業に携わります。職員が1名増員になったということで、これまで以上に、子どもたちの学習の質を上げていきたいと思っています。よろしくお願ひします。



学校からのお願いがあります

今年も2年生が、地域の高齢者の方々との交流会を希望しています。

日時 平成24年11月2日(金) 9:40~11:30

場所 西橋北小学校 3階ホールほか

内容 「こま回し」「けん玉」「一人あやとり」などの昔の遊び

2年生の発表, サツマイモを使った料理でのひと時

ひとりでも, お友だちと一緒にでも, お孫さんがいてもいなくても, 気がねなく

参加してほしいと思います。小学校に来て, 元気な子どもたちと, 楽しい

ひと時を過ごしてみませんか? 申し込みなどは必要ありません。当日

学校にお越しただければ結構です。

どうぞみなさん誘い合って, 子どもたちとのふれあいを楽しんでください。

ご来校をお待ちしています。

不明なことがありましたら, 校長または教頭にご連絡ください。

電話 330 - 0026

川での魚釣りについて

三河小中学校 生徒指導連絡協議会の申し合わせ事項では, 川や池等での釣りは「保護者の許可」を得ることと定められています。しかしながら, 川や池の岸边や水量・水流など, その場へ行って見なければ分からないこともあります。

したがって, 不慮の事故等から大切なお子様を守るためにも, お子様に釣りを許可される場合には, 保護者の方で, 現地を実際に見て, 確認した上で許可を与えてくださいますようお願い申し上げます。

なお, 海蔵川につきましては, 釣りも禁止となっておりますので, ご注意ください。